News Release

Communiqué

Department of External Affairs



Ministère des Affaires extérieures

Nº 105

Le 16 mai 1988

LE CANADA OCTROIE \$3,15 MILLIONS À L'UNIVERSITÉ DE CALGARY POUR UN PROJET EN SANTÉ AUX PHILIPPINES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a ratifié aujourd'hui avec le président de l'Université de Calgary, M. Norman E. Wagner, PhD., un accord de contribution de 3,15 millions de dollars pour la mise en oeuvre d'un projet d'appui institutionnel dans le secteur de la santé aux Philippines.

Les fonds versés par l'Agence canadienne de développement international (ACDI) permettront à l'Université de Calgary d'assister l'Institute of Primary Health Care (IPHC), de la ville de Davao aux Philippines, d'une part dans la consolidation de ses capacités en matière de recherche et d'évaluation, et d'autre part, en ce qui a trait à la formation d'agents de projet dans le secteur de la santé.

Par ailleurs, l'Université de Calgary assistera l'IPHC dans la mise sur pied de projets générateurs de revenus tel que la production de tissages, d'aliments, d'artisanat et l'élevage de porcs. Les revenus seront ré-investis dans l'amélioration des conditions de santé et d'hygiène dans la région de Davao, où vivent 600,000 personnes.

Dans le but d'assurer l'existence de programmes autonomes liés à la santé, les deux institutions partenaires auront à former des volontaires qui aideront les villageois à prendre leurs propres décisions en matière de santé et d'hygiène, et les communautés à améliorer leurs capacités de gestion en matière de développement social. Grâce à ce projet, les gens bénéficieront, entre autres, d'un plus grand nombre de puits dans leurs villages, de plus de dispensaires, de latrines et de systèmes d'égouts plus adéquats.

Secretary of State for External Affairs Secrétaire d'État aux Affaires extérieures



L'Université de Calgary collabore de façon particulièrement active avec diverses institutions à travers le monde, par l'entremise de son Centre international et de ses divisions des Relations internationales, Développement international et Affaires internationales.

Depuis 1983, la contribution de l'ACDI à l'Université de Calgary, pour la mise en oeuvre de ses projets de développement, s'élève à plus de 14 millions de dollars. Par ailleurs, depuis 1985, l'ACDI a déboursé plus de 32,5 millions de dollars dans le cadre de son programme bilatéral aux Philippines.